

III TROFEO DEL VALLES O

● ASISTENCIA MASIVA DE PUBLICO

● ORGANIZACION

● GRAN PREMIO BANCO INDUSTRIAL DEL MEDITERRANEO

Fotos: GIRONELLA

Una auténtica manifestación deportiva fue la que pudimos contemplar ayer en el circuito permanente de Escudería Sastre, en Las Franquesas del Vallés. Efectivamente, con unos boxes repletos de corredores, ya que la inscripción fue un auténtico record y una cantidad de espectadores inédita en este tipo de competiciones, se inició el Trofeo Senior de 125 c.c. de moto-cross.

CIRCUITO: El circuito presentaba un aspecto deportivo al máximo, con unas medidas de seguridad desplegadas a lo largo del mismo. Embarrado



y algo helado al principio, debido al frío, se hallaba en buenas condiciones cuando empezaron las mangas oficiales, pues debe tenerse en cuenta que se empezó a rodar a las ocho de la mañana.

TROFEO MONTESA 125 c.c. Al iniciarse las mangas clasificatorias, se producía la gran sorpresa de la carrera. Enrique Torrente, el gran favorito que había vencido en las dos mangas celebradas en Gerona el domingo anterior, se veía obligado al abandono en la primera vuelta, por avería de motor. De esta forma el corredor de Escudería Sastre no tenía opción ni a salir en carrera oficial.

Una vez clasificados los

cuarenta corredores que disputarían las mangas finales, se dió la salida a los pilotos ante una gran expectación. Francisco Suñer partía con una exhalación y pasaba ligeramente destacado en el primer giro. Pronto se vió que la lucha se centraría entre el mencionado Suñer y el sabadellense Oriol Pons, quién al final se impondría por escaso margen.

La segunda manga fue una repetición de la anterior y tuvo igualmente, el mismo resultado, pero aquí pudimos comprobar la categoría del madrileño Prim, que en la primera manga resultó prácticamente inédito. Cabe destacar también, la muy regular carrera del local José Pi, quién al final recibiría, como colofón a su actuación, el premio que otorga Montesa a los quince primeros clasificados en cada competición.

TROFERO SENIOR 125 c.c. Aquí las cosas se presentaban igual de movidas que en trofeo Montesa. Bautista, el domingo anterior en Elda, había dominado a todos los adversarios en la categoría de 250 c.c. En el circuito de Escudería Sastre se trataba de ver como se desarrollaban las cosas en la cilindrada de 125 c.c. y salió al revés.

El equipo de Montesa dominó la competición, Barragán el madrileño que el año anterior dominaba esta cilindrada en categoría junior, demostró ser, de largo, el mejor. Salió primero en las dos mangas y no tuvo oposición de ninguna clase, al contrario

